

4. Kaffee-Gerüch(t)e 2013 mit Bratwürsten

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Die Hoffnung stirbt bekanntlich zuletzt. Deshalb hoffen wir auf sonnige Zeiten und veranstalten unsere nächsten „Kaffee-Gerüch(t)e“ nicht wie gewohnt im Eden au Lac, sondern grillierenderweise auf der Terrasse – und zwar, wie letztes Jahr, an der Zollikerstrasse 43, 8702 Zollikon (bei schlechtem Wetter natürlich indoors).

Grillieren wollen wir natürlich nicht nur Bratwürste und Entrecôtes, sondern auch ein paar Medienexponenten und –häuser, die derzeit im Fokus stehen. Beispielsweise **Marc Walders** Entertainmentkonzern Ringier AG oder der von einem plötzlichen Gedächtnisschwund befallene Tagi-Chefredaktor **Res „The Innocent“ Strehle**, der vom Presserat gegen den bösen, bösen **Roger „The Machete“ Köppel** in Schutz genommen worden ist.

Unsere Ehrengäste sind diesmal

Peter Gottwald, deutscher Botschafter in der Schweiz, der am 30. Juni in den Ruhestand tritt, und

Salomé Scheidegger, eine junge Schweizer Pianistin, die derzeit in New York lebt und dort mit „Envisage“ eine einmalige 3D-Multimedia-Show zu klassischer Musik entwickelt hat, mit der sie im Dezember durch die Schweiz touren wird.

Wir würden uns freuen, wenn ihr unserer Einladung zahlreich Folge leistet.

Mit kollegialen Grüssen

Franziska Pedroietta, Balts Livio, Séverine de Rougemont, Stella Zeco, Daniela Zivadinovic und Sacha Wigdorovits